

# ITビジネス基礎科1期 受講者の声



## 受講者みんなで学ぶ講座

きめ細かい授業！解らないことがあれば先生の的確なアドバイス！！又わからない部分は周りの皆がバックアップしてくれて非常に楽しい訓練です。皆さんふるって応募してください。(50代男性)

## とてもわかりやすく、丁寧な指導

今まで、まったくパソコンを使ったことがなかったので訓練についていけるか不安だったのですが、講義はとても分りやすく丁寧に教えていただけだったので、きちんと内容を理解しながら進むことができました。

他の受講生の方たちも面白い人が多く、楽しく勉強することができました。(20代女性)

## 初めてでも大丈夫

電源を入れるところから丁寧に教えてもらい、授業もやさしく丁寧に進み、解らないところも質問もしやすいです。タイピングの練習時間が多いので、タイピングのスピードは早い時点で上がりました。

初めてパソコンを触る人や始める人は、無理なくついていけて、解りやすい教室だと思います。(40代女性)

## 受講者のチームワークでPCスキル向上

今回このITビジネス基礎科を受講して良かったことは、全然打てなかったタイピングが格段に速くなり、WORD EXCEL PowerPointの細かい使い方を知ることができたこと！講師の原先生の教え方もとても上手で、しかもわからなかった所は何度でも教えてくれる！

受講生とも次第に仲良くなり、先生がわからない方のパソコンを見ている間は、受講者の中でわかる人がわからない人に教えてあげるシステムがとても良い！チームワークってやつ？凄くあつというまで過ごしやすいい三カ月間でした。(20代男性)

## PCができると言える喜び

私は殆どパソコンに対する知識、技能は持ち合わせていませんでした。受講前、本当についていけるか大変不安でした。

しかし、「せっかく始めたのだから、なんとか最低限のものは身に着けたい」という思いで毎日帰宅後、30分当日の復習を自分に命じ、続けることができました。「継続は力なり」と言いますが、その通りではないでしょうか。こんな私でも誰かにパソコンが出来るの？と聞かれたら、小さな声で「出来るよ」と言えるようになったのではと自負しています。(50代男性)

## パソコンで世界が広がる

今までは、家にあるパソコンでたまに必要に迫られて文書を打つだけでした。ところがパソコンは知れば知るほど奥が深いもので、講座はとても面白かったです。

インターネットも難しいものと考え自分で触ったことがなかったのですが、自分で使えるようになりました。慣れればますます世界が広がるような気がします。皆さんにも是非受講して、就職につなげてほしいです。(70代女性)

## ブラインドタッチを習得

私はパソコンが初めてで、また54歳という年齢もあり、大丈夫だろうか、授業について行けるだろうかと不安でした。元来パソコンは苦手意識があり、自分としては、学校に入るに至っては思い切った決断でした。

みち会議で今勉強していますが、本当に良かったとつくづく思います。ここは、年齢の幅も広く、先生方も丁寧に教えて下さるので私のような、まるっきりの初心者にはありがたい学校です。今では色々な文章も打てるようになりました。ブラインドタッチです。2か月前の私からは想像もできません。(50代女性)

## パソコンの独学は難しい

パソコン操作やスキルアップは、独学でというものは難しく、そう簡単に覚えられるものではないと思います。「パソコンは習いたいけど、一人じゃわかんない」という方、是非「東北みち会議」の門を叩いてみてください！講習期間が終わる頃には「ステキなパソコンライフ」をアナタに約束させてくれるに違いありません！(20代男性)